

Once empresas representan al calzado eldense en la feria MICAM de Milán

11/02/2019



Un total de **once empresas eldenses han acudido a Micam**, el certamen del calzado más importante de Europa que se celebra en Milán para cubrir las **expectativas de ventas de la próxima temporada otoño-invierno**. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha estado en la misma y ha indicado que **"las sensaciones para las empresas de Elda son buenas porque se trata de una prueba de cómo va a ir la temporada"**.

El alcalde de Elda asegura que **"el sector se encuentra en un buen momento**, los empresarios invierten en tecnología, en innovación, en diseño y en empleo de calidad. Las empresas trabajan para **grandes marcas y con una buena producción**. El **calzado de Elda siempre ha sido puntero**, hace zapatos para marcas internacionales del mundo del lujo porque confían en la calidad que ofrece". Rubén Alfaro ha destacado que **"hace unas semanas se consiguió el Máster de Diseño y Tecnología del Calzado por la Universidad de Alicante,**

y se va desarrollando una oferta formativa alrededor del sector. **La industria es sostenida y constante, no es**

especulativa. Los empresarios del calzado están haciendo un buen trabajo y afrontando los retos que se le presentan”.